

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 09.11.2017

Anfrage Nr.: 0085/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rehm
Anfragedatum: 05.10.2017

Betreff:

Feuerwehrgerätehaus in Kirchheim

Im Gemeinderat am 05.10.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Es geht bei meiner Anfrage um das Feuerwehrgerätehaus der Abteilung Kirchheim. Da sind in der Vergangenheit erhebliche bauliche Mängel aufgetreten von lockeren Fliesen bis zum Absenken der Decke und Ungeziefer in der Außenisolierung. Das wurde auch dem zuständigen Amt gemeldet. Meine Frage ist, wie der zeitliche Ablauf zur Behebung der Schäden ist?

Antwort:

1. Ungeziefer im Außenbereich

Ursache für die Ungezieferplage sind die nicht geschlossenen Mülltonnen und Müllsäcke, die neben den Tonnen gelagert werden. Die Nutzer wurden angewiesen dies künftig zu vermeiden.

Um die Beseitigung des Schädlingsbefalls hat sich bereits der städtische Desinfektor gekümmert. Um Schäden an der Fassade zu vermeiden wird am Gebäude der fehlende Ungezieferschutz ergänzt.

2. Innen- und Außenbeleuchtung

Die Beleuchtung wird überprüft und erforderlichenfalls ergänzt.

3. Bodenbeläge

Zur Ermittlung der Ursache für die Setzung des Bodenbelages fand bereits ein Ortstermin mit einem Statiker und einem Fliesenleger statt. Setzungen des Gebäudes können danach ausgeschlossen werden. Ursache ist vermutlich eine Setzung der Trittschalldämmung. Dies wird weiter untersucht um danach weitere Schritte mit den Nutzern abzustimmen.

4. Defektes Hoftor

Der Motor des Rolltores ist defekt und wird ausgetauscht.

5. Schwergängige Alarmtür

Die Funktionsfähigkeit der Tür wird sichergestellt.